

# AVEC VUE SUR LE GLACIER



> La cabane de Moiry, la cabane historique et sa nouvelle annexe.

**La cabane de Moiry**, érigée à 2850 mètres d'altitude au fond du val d'Anniviers au-dessus de Grimentz, vaut le coup d'œil. La cabane historique, construite dans les années 20 et son annexe bâtie en 2009 offrent un panorama exceptionnel avec une vue étonnante sur le glacier de Moiry à la hauteur de la grande chute de séracs. Les gardiens de la cabane, Lidia et Yvan Duc proposent une carte de midi originale où les saveurs valaisannes côtoient l'Italie du Nord et l'Arc alpin. Tout est basé sur des produits de haute qualité bio. •

[www.cabane-de-moiry.ch](http://www.cabane-de-moiry.ch)

## PRATIQUE

La cabane est ouverte du 14 juin au 28 septembre.

**Accès à la cabane :** 1 heure et demie de marche depuis le bout du lac de Moiry (parking).

**Alpinisme :** Le Pigne de la Lé à 3396 m, les Pointes de Mourti à 3564 m ou alors pour aller plus haut, le Grand Cornier, longue course exigeante qui vous mènera à près de 4000 mètres d'altitude.

**Randonnée glaciaire :** la traversée du glacier de Moiry sous la cabane est possible avec l'équipement adéquat pour les glaciers.

ceptional panorama with an astonishing view over the Moiry glacier, on the same level as the big serac falls.

The hut wardens, Lidia and Yvan Duc, have an original lunchtime menu where Valais flavours mingle with northern Italy and the Alpine Arc. Everything is based on high quality organic produce. • [www.cabane-de-moiry.ch](http://www.cabane-de-moiry.ch)

## PRACTICAL INFORMATION

The hut is open from 14<sup>th</sup> June to 28<sup>th</sup> September.

**Access to the hut :** a 1.5 h. walk from the end of Moiry lake (car park).

**Alpinism :** Pigne de la Lé at 3,396 m, the Pointes de Mourti at 3,564 m or, going higher up, the Grand Cornier, a long, demanding climb, which will take you to an altitude of nearly four thousand metres.

**Glacier trek :** it is possible to cross the Moiry glacier below the hut with the requisite equipment for glaciers.

